
FDP - Fraktion 
Im Rat der Stadt Schwelm 
 
 

  

 
                                                                            Schwelm, den 24.09.2008 

 
Sehr geehrter Dr. Steinrücke, 

 
Zur Stärkung der Wirtschaftsförderung und deren inhaltlichen Diskussion stellt die 
FDP – Fraktion folgenden Antrag:  
 

1. Die Verwaltung erteilt gemeinsam mit dem Geschäftsführer der GSWS dem 
Ausschuss Umwelt und Stadtentwicklung jeweils vierteiljährlich einen Bericht 
über den Entwicklungsstand der im Stadtentwicklungskonzept vorgesehenen 
Gewerbe- und Mischgebiete (u.a. Loh, Güterbahnhof, Eisenwerk, Linde, Linder-
hausen-Mitte, Kornborn) und stellt die jeweiligen noch notwendigen Umset-
zungsschritte dar. 

 
2. Der Geschäftsführer der GSWS ist  im Rahmen der Beratungen zu  Bebauungs-

plänen und Änderungen von Flächennutzungsplänen zu den Belangen der 
Wirtschaft und möglichen Interessenten vor Beschlussfassung zu hören. 

 
Begründung: 
 
Am 16. September hat die FDP unter Beteiligung von Schwelmer Unternehmern und des 
Geschäftsführers der GSWS ein Unternehmerforum durchgeführt. Die Beratungen führten zu 
dem Ergebnis, den Wirtschaftsstandort Schwelm durch eine bessere und formalisierte Ein-
bindung der GSWS zu stärken und den Informationsfluss zu fördern, damit Politik und Ver-
waltung jeweils schneller und zielgerichteter gemeinsam reagieren können.  
 
 
Mit  freundlichen Grüßen 
 
Michael Schwunk 
Fraktionsvorsitzender 
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